
 

行徳小学校 PTA だより 

   

新緑がまぶしい季節となりました。日頃より PTA活動にご支援を賜り、心から感謝いたします。 

4月の総会が無事に終わり、新しい PTA役員で新体制がスタートしました。これからも皆様のご協力を

お願いいたします。 

また、5月の運動会では運営のボランティアも募集しますので、ぜひご参加ください。 

 

 

令和 6年度 PTA本部役員 

会長  山田 雄大 

副会長 中村 友和，山内 昌富世※，大河内 スア，市川 昌美，久保田 美枝子 

会計  青山 梢，八木橋 まり※ 

総務  岡田 朋之，馬場 真理子，鈴木 光，深澤 里佳，藤掛 奈美※，八木橋 多聞※ 

    本田 千佳※，川島 幸紘※，矢本 彩※ 

                計 17名（※は本年度役員） 

 

 

 

 

【校長より】 

５月２日に「1 年生を迎える会」がありました。その時に子供たちが校歌を歌った様子は、是非皆さんにも見

ていただけたら良かったなと思うほど素晴らしい歌声でした。 

５月２５日の運動会に向けて練習もスタートし、外で元気な声を出しています。子供たちもみんなの前で頑張

ろうという雰囲気になっていますので、楽しみにしていただけたらと思います。 

練習期間を３週間取っているのは、２週間だと色々と行事が入って過密スケジュールとなり事故・怪我に繋が

ることがとても多いので、無理のない日程ということで進めています。 

暑さもあるので無理のない範囲で少しずつ先生方が工夫しながら練習に取り組んでいます。保護者の方にも引

き続きご理解・ご協力のほど宜しくお願いいたします。 

 

 

 

令和 6 年度第１号 

市川市立行徳小学校 PTA本部 

第 1 回 PTA定例会報告 

 



【PTA会長 山田より】 

PTA総会でもご挨拶させていただいたとおり、中臺さんが前年度まで 4年間PTA会長を務め、その後任ということにな

りますが、私 1 人で何かできるわけではないので皆さんにご協力いただきながら、子供たちのためということを第一に考

えて活動していけたらと思っております。 

今年度の活動として気にしていきたいことのひとつが引き継ぎです。ここ数年で PTA 本部の仕組みや体制が変わって

きたということもあり、なかなか資料として整理するところが追い付いていなかったので、その辺を意識してやっていけれ

ばと思っています。 

昨年度からコロナ禍というのが一旦の終わりを迎え、学校行事も通常通りとまではいかないですが、コロナ禍以前の

活動が徐々に増えており、恐らく運動会も昨年度と同じような形になると思っています。昨年度同様、今年度もまたご協

力をお願いすることが出てくると思いますので、その際はよろしくお願いします。 

 

【令和 6年度 専門委員】 

 本年度、専門委員として活動して頂く方をご紹介します。（敬称は略させていただきます） 

  

【ベルマーク委員からのお知らせ】 

ベルマーク回収木箱の置き場所が変更になりましたので、お知らせいたします。 

保健室の前から校長室の前に移動しました。 

クラスの回収ボックスはそのままで都度集めておりますので、引き続きご協力をお願いいたします。 

 

 

委員会名 保護者委員氏名 ◎は委員長 

ベルマーク ◎彦坂 純子 ・及川 秀子 ・鈴木 ナリンオン ・市原 裕美 

行徳っ子祭り ◎髙野 景子 ・勝又 ひとみ ・高橋 泉 ・竹安 千恵子 

・藥師寺 愛 ・椎名 寿子 ・吉田 純子 ・野島 啓子 

少年補導 ・佐々木 恭子 

卒業対策 ◎兒玉 一美 ・萩原 かほ里 ・橋本 絵理 ・上野 理香 


